

Fachschaftsprotokoll

Florian Tönnies

28. März 2018

Anwesende: Severin, Malte niels, Flo H ,Timon Daniel Mario Pavel Clara Lukas, Sino, Christina

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	2
1.1	Präsidium	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Woche	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge	2
2	Scientific advisory board*	2
3	StuRa	2
3.1	March of Science	2
3.2	Nächste Vertretung	2
4	Severins Super Top	3
5	SENF	3
6	ZaPF	3
7	Proberaum	3
8	Sonstiges	3
8.1	Schlüsselwahlen	3

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:06

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Severin
- Protokoll: Severin

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Woche

Keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine

2 Scientific advisory board*

Das physikalische Institut hat sich ein Advisory board angelacht, das hat den Grund, dass wir Bekanntes endlich umsetzen und wir kommen einer Fremdevaluation zuvor. Tolle Leute. Sehr gut. Haben aber z.T. "seltsame" Kriterien, da gehört eine Studentenvertretung. Diese hat Relevanz, wird in Abwesenheit der Profs ausgetragen, und geht in Form eines Berichts an das Rektorat. Tipp, "gutes und schlechtes" vorstellen. Wir sollten da sein. am Do davor gibt es einen offiziellen Teil, der ist nicht öffentlich. Am Do 18:00-19:30 gibt es eine Poster-Session. Dazu sind Studies willkommen. Am Fr.13.04.18 ab 10 treffen mit SAB. Wer kommt mit? Severin, Clara, Sino, Flo T. Christina, Jacques, Robin. Tobias, Paul. Poster über die FS: Severin Paul

Werbeplakat: Schätz soll machen.

Werbung in WhatsApp-Gruppe: Mario

3 StuRa

3.1 March of Science

March of science ist eine Antwort auf "alternative facts". Letztes Jahr war was, was ist mit diesem. In Freiburg gäbe es das nicht. Am 14.04.2018 ist da etwas, die FS Chemie hat Demoerfahrung, Bartle fragt an. Wenn wir das organisieren wollten, bräuchten wir Etat, Material und vor allem Zeit. Wir werden es nicht selbst organisieren. Aber wir werden mitmachen und bewerben, falls es was gibt.

3.2 Nächste Vertretung

Am 10.4.18 ist die Nächste StuRa Sitzung. Diesmal geht Bahner (bzw. Anne?) mit. Wir suchen noch permanente Vertreter*innen für nächste Wahlperiode

4 Severins Super Top

- AP:
Am 25.4.18 Nachbesprechung von AP
- LA::
17.4.18 Info Veranstaltung 15:00Uhr c.t. Infoblatt: Clara tut Dinge und hängt es auf.

5 SENF

19.04.18 ist das Fest. Es gibt Plakate, Mario hängt Plakate auf (Anfang des Semesters). Es bleibt noch Grill holen und Plakate hängen. Es sollen 20 Kästen Bier bestellt werden (15 Bier, 5 Donauradler). Immer fünf Kästen raus und gegen Geld rausgegeben. Wenn die Verluste zu groß sind, machen wir nicht weiter. Schichten für aufräumen und Verkauf sollte eingerichtet werden.

6 ZaPF

Wir wählen am 18.04.18 die Teilnehmer*innen

7 Proberaum

Es gibt Leute die gerne in den Proberaum gehen würden. Das Problem ist die Tür (Uni Schlüssel) Paul(?) wollte mit Dummin abklären - angeblich gibt es eine ominöse Mailadresse, über die Schlüssel direkt beim Dummin beantragt werden können. Flo sucht die verantwortliche Person, und fixt das im Zweifelsfall.

Kohle ist im Keller. Oder nicht. Dann kaufen.

8 Sonstiges

Malte&Mali waschen ab jetzt (Geschirr-)Handtücher BEI 90°C!!

Flo kümmert sich um die zwei kaputten Leuchtstoffröhren.

8.1 Schlüsselwahlen

Steht immer noch an: Man kann sich noch anmelden!

Bisher 4 neue Anträge.

Deadline: 04.04.18 20:00 Uhr